

★★★★★ 3.0/5

Comentar (2)

0

Me gusta 4

Twitter 0

Imprimir

Enviar por correo

publicidad

## Embajadores de la UE comprueban en Galicia el gasto de fondos europeos

La Xunta espera que la visita facilite la negociación del nuevo marco de reparto y contactos bilaterales económicos //La delegación de 21 países visitará la USC

OCTAVIO SEIXO. SANTIAGO | 20.05.2013

A- A+

Altos representantes de 21 países europeos acreditados en España visitarán entre hoy y mañana Galicia con una agenda que incluye entre sus objetivos destacados comprobar la correcta utilización de los fondos europeos en la comunidad. Realizarán para ello visitas de trabajo a proyectos tecnológicos y de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i), entre ellos, el Centro de Investigación Molecular e Enfermedades Crónicas (Cimus) de la Universidade de Santiago de Compostela, que fue construido con una importante aportación de fondos Feder. En A Coruña, conocerá el proyecto Smart City.

La delegación la componen una veintena de embajadores de la Unión Europea acreditados en España, el director de la oficina de la Comisión Europea en Madrid y el embajador de Croacia en España, a punto de entrar en la UE.